



En el *Pedro de Valdivia* los homenajearon Pablo Neruda, recordando así la oportunidad de nuevo nacimiento del Premio Nobel en Literatura.

En el Pedro de Valdivia homenajearon a don Pablo

Con un espectacular concierto musical, realizado en dos funciones, en el Teatro Pedro de Valdivia, se realizó homenaje al poeta Pablo Neruda al cumplirse los 150 años de la entrega del Premio Nobel de Literatura.

Una veintena de artistas, entre cantantes, actores y músicos, participó en este acto, al que asistió el presidente Ricardo Lagos, quien se encargó de ofrecerle de una banderita a su mano derecha. Ellos incluyeron además participar en el número final "Canto general para Neruda", de Tomás Lefèver junto al guitarrista Eugenio Diéguez y un coro bajo la dirección de Ana Pérez.

El lugar lo ocupó el pianista patagónico Lefèver.

El espectáculo se inició con la participación del chileno integrado por Charo Gómez y Hugo Antúnez para cantar en su mayoría canciones de Los Monasterios.

En el Pedro de Valdivia homenajearon a don Pablo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En el Pedro de Valdivia homenajearon a don Pablo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)